

Seudónimo: Pedro el honesto

7/10/14

Valeria Meade Villarreal

"Historia Ciudadana"

Una vez un niño llamado Pedro, muy pobre de 12 años que vivía solo con su tía María, hermana de su madre que lo abandono para irse a trabajar a Estados Unidos, cuando solo tenia 5 años, Pedro trabajaba en el mercado ayudando a empacar los productos a las bolsitas de los clientes, se iba todas las mañanas bien temprano al súper mercado de la ciudad, y vivía con las propinas y frutas que le daban la gente, pues su tía trabajaba en una casa toda la semana, no podía atenderlo, y el no podía estudiar, por eso el tenia que trabajar para poder vivir.

Un día, vio a una anciana comprando algunas cosas, que echaba en una bolsa grande. Pedro se acercó a ella para tratar de ayudarla, pero la anciana, al verlo tan desarrapado, lo echó de su lado, porque temía que el niño le fuera a coger algunas frutas. Pedro no le hizo mucho caso, pensando que quizás la viejecita había tenido anteriormente algún tipo de experiencias desagradable, y se puso a mirar otras cosas.

En eso la anciana se va y, como era muy viejita, echó su bolsa del dinero en la bolsa, y esta se cayó al suelo sin que se diera cuenta. Pedro corrió donde la bolsa había caído, y cuando la abrió había dinero como para que el comiera y viviera por un mes.

Pero Pedro, Corrió donde la anciana que ya se iba del súper, y la anciana al verlo de nuevo le dijo:

"Mira niño, ¡ya te dije que no quiero que me ayudes!"

Pedro le respondió, que no era para ayudarlo, sino para devolverle esta bolsa que se cayó sin que se diera cuenta.

La anciana muy apenada, viendo la bolsa y el dinero le responde - "Que injusta he sido, un niño tan honesto y yo rechazándolo."

Lo invito a su casa, le presento a su familia, y ahora va a comer con ellos todos los días, la anciana se encariño tanto con el que lo inscribió a una escuela para estudiar, Pedro

por lo honesto que había sido en su conducta, gana una familia, y ahora va a la escuela en las mañanas, come con su nueva familia, y trabaja por las tardes, una anciana encontró amor y compañía con un nuevo acompañante, y Pedro encontró una familia, y una oportunidad para superarse por su gran honestidad.